

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# 佐藤まさみ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 森林環境税、早急に導入を

習志野市特集

9月県議会・一般質問



ひとの心を大切に「豊かな習志野市」

本会議場で一般質問に登壇した佐藤正己県議

県政や習志野市の  
ご相談、ご意見を  
聞かせてください。

**佐藤まさみ県議会事務所**

〒275-0001

習志野市東習志野3-1-5-1  
TEL 047(475)2001

平成元年には二百三十億円あったものが、平成四年度にはほぼ三百億円に減り、平成七年度には二十億円を

经济情勢の変動による著しい歳入減や、災害に伴う臨時的な歳出増など、予期し得ない財政状況の変化に備えて、県民サービスを安定的に行うために、地方自治体にとって大変重要な基

金です。

そもそも財政調整基金は、経済情勢の変動による著しい歳入減や、災害に伴う臨時的な歳出増など、予期し得ない財政状況の変化に備えて、県民サービスを安定的に行うために、地方自治

市議四期、市議会議長を経て、現在は充実の県議二期目という豊富な政治経験を踏まえ、習志野市選出の佐藤正己(さとう・まさみ)県議は、九月定例県議会の一般質問に登壇し、県政の基本である財政問題を取り上げ、県民が安心できる財政運営を求めて、財政調整基金の積み立てなどを提唱しました。また、森林環境税の早急な導入により、地球温暖化対策への真剣な取り組みを求めたほか、自民党千葉県議会スポーツ振興議員連盟会長として、「ゆめ半島千葉固体」を成功に導くための予算措置などを求めました。佐藤県議の主な質疑を1、2面で特集します。

## 県民が安心できる財政運営求め

### 財調基金できる状況はない

佐藤議員 厳しい財政状況の中でも、中長期的視点に立つて財政調整基金を計画的に積み立て、県民が安心できる財政運営を行うようすべきと思うが、どうか。

堂本知事 就任以来、基

金が平成十年度からゼロになつていたということは何度も言わせていただいていますが、新聞報道により、

全国的な比較もあり、大変なことだという意識が共有できてきたような気がします。

そもそも財政調整基金は、

経済情勢の変動による著しい歳入減や、災害に伴う臨

時的な歳出増など、予期し得ない財政状況の変化に備えて、県民サービスを安定的に行うために、地方自治

**知事 「できるだけ早く判断したい」**

る申し上げているところで

すが、そういう中で森林環境税については、早急に結論を出し、導入すべきと考えるがどうか。

堂本知事 いわゆる森林環境税については、社会経

済情勢を十分考えながらと何度もお答えしていますが、

環境税については、社会経済情勢を十分考えながらと何度もお答えしていますが、

環境税については、社会経

済情勢を十分考えながらと何度もお答えしていますが、

環境税については、社会経

# 元気な習志野 まちづくり宣言

# 佐藤まさみ

正司議

# ゆめ半島 千葉固体 来年度必要な予算確保へ

# 習志野市特集

## 9月県議会・一般質問



## 自席から再質問する佐藤正己県議

# 国体の予算拡充を図れ

---

## 佐藤議員 「ゆめ半島千葉国体」に向け、本県選手の競技力向上を図るため、予算の拡充を図るべきだがどうか。

## 教育長 「チームちばジニア」の強化や本県選手の全体のレベルアップに向けて、合宿や遠征を重点的に行い、選手が最高の能力を発揮で

**地層の種類**

佐藤議員 一ゆめ半島千葉国体」に向け、本県選手の競技力向上を図るため、予算の拡充を図るべきだがどうか。

佐藤県議 地下構造がどうなつてているのか分かる「地下構造マップ」を、県民に分かりやすく知らせることが重要だと思うが、どうか。

総務部長 地域の地下構

造を把握しておくことは、地震時の揺れを知るため重要なことです。県では、県と市町村が所有するボーリングデータから、県内全域の地下構造モデルを作成し

ました。このモデルは、県内どの地点でも断面を切り取ることができ、二百五十メートル四方単位ごとに地層の種類や硬さを見ることができます。今後このモデルを県民に分かりやすく加工し、提供してまいります。

きるよう医学的サポート体制の充実を図っているところです。

ことから、人事面や財政を考慮し、事業を躊躇する市町村が多く、実施率は迷する現状にあります。未実施市町村に対し、接この事業のメリットでも境界の復元、災害復旧の速化、公共事業の円滑化について説明を行い、強

のる  
全国  
回つ

を受けて、各地域で「協議の場」づくりが進むものと考えています。この議論や計画書等に記載された地域貢献の取り組みを通じて、地域内での連携・協働を促進し、それが地域の活性化につながるよう、県としても協力してまいります。

**市町村地籍調査進まず全国40位**

に働きかけを行うとともに、研修会などを通じ、より多

**要望** 全国平均まで進率が上がるよう、業を進めてもらいたい。

か。

**環境生活部長** 大型店や  
コンビニ等の深夜営業に關  
しては、七月に開催した  
「ちばCO<sub>2</sub>CO<sub>2</sub>ダイエッ

ト推進県民会議」で、対策の実施によって効果を検証する必要がある—などの意見が出されています。

**佐藤議員** 地球温暖化止の取り組みを進めるうで、大型店やコンビニの業時間短縮を企業に働きかけていくべきと思うがど

営業時間の短縮について  
は、現状の把握、削減効果  
の検証等を進め、同会議に  
おいて、引き続き議論して  
まいりたいと考えています。

**佐藤議員** 「商業者の地域貢献に関するガイドライン」の、現在までの運用状況はどうなっているのか。

**商工労働部長** ガイドラインでは、商業者が自ら取り組む地域貢献をまとめた計画書等の提出を求められ

**佐藤議員** 地球温暖化  
止の取り組みを進めるう  
で、大型店やコンビニの  
業時間短縮を企業に働き  
けていくべきと思うがど

は、現状の把握、削減効果の検証等を進め、同会議において、引き続き議論してまいりたいと考えています。

A black and white photograph of a man in a dark suit and tie, sitting at a desk in an office environment. He is holding a small white container to his mouth, appearing to eat or taste something. In his other hand, he holds a small white card or piece of paper. In the background, a woman is seated at her own desk, smiling and looking towards the camera. The office setting includes desks with computer monitors, papers, and various office supplies.

県議会の自民党控え室で、米の消費拡大で  
最近注目されている米粉パンを試食する佐藤昌議